
Протокол № 2

очередного заседания Штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации
в Звериноголовском районе

Дата проведения: 14 февраля 2022 г.

Место проведения: село Звериноголовское

Время начала заседания: 10-00 час.

Заседание вел -  заместитель председателя Штаба по оценке текущей социально- 
экономической ситуации в Звериноголовском районе -  Первый заместитель Главы 
Звериноголовского района -  Д.А. Канщиков.

Секретарь - главный специалист отдела экономики и прогнозирования Администрации 
Звериноголовского района -  М.Н. Маналатьева.

Присутствовали члены штаба:

Начальник отдела сельского хозяйства Администрации Звериноголовского района -  
И.В. Баландин.

Заместитель Главы Администрации Звериноголовского района -  начальник отдела по 
социальной политике Администрации Звериноголовского района -  М.А.Панкратова.

Заместитель директора -  начальник отдела содействия занятости населения
Звериноголовского района ГКУ ЦЗН Звериноголовского и Притобольного районов -  
Е.П. Степанова;

Заместитель директора -  начальник отдела содействия занятости населения
Звериноголовского района ГКУ ЦЗН Звериноголовского и Притобольного районов -  
Е.П. Степанова;

Начальник отдела экономики и прогнозирования Администрации Звериноголовского 
района - С.М. Ягутко;

Председатель координационного Совета профсоюзов Звериноголовского района -  
заместитель директора по хозяйственной части МКОУ «Звериноголовская средняя 
общеобразовательная школа имени Дважды Героя Советского союза Г.П. Кравченко» - 
А.Л. Козлов;

Ведущий специалист-уполномоченный ГУ Курганского регионального отделения фонда 
социального страхования РФ -  Н.Г. Емченко;

На заседание приглашены:

1. ИП Кривич В.Г.

2. ИП Кривич Л.А.

3. ИП Мулыкина С.В.

4. КФХ Мазько А.В.

5. КФХ Иванов Н.Е.

6.КФХ Иванов С.Н.



7. Успанов Т.С.

8. КФХ Птицын П.А.

9. КФХ Недушенко Ю.В.

В режиме ВКС присутствовала начальник отдела камеральных проверок № 3 
межрайонной инспекции ФНС России № 7 по Курганской области -  Наталья Анатольевна 
Александрова.

Повестка заседания:

1. Регулирование задолженности по налогам, сборам, страховым взносам по спискам 
юридических лиц и ИП, имеющих задолженность по налогам и сборам, предоставленных 
межрайонной инспекцией ФНС России № 7.

Приглашены: ИП Кривич Виктор Григорьевич, ИП Кривич Лариса Анатольевна, ИП 
Мулыкина Светлана Валерьевна.

2. Индексации заработной платы (согласно ст. 134 Трудового кодекса РФ) на 2022 год, 
легализация трудовых отношений, выплата заработной платы ниже МРОТ, (по списку 
налоговой инспекции).

Приглашены: Глава КФХ Мазько Александр Владимирович, Глава КФХ Иванов Николай 
Евгеньевич, Глава КФХ Успанов Толебай Саранович, Глава КФХ Птицын Павел 
Александрович, Г лава КФХ Иванов Сергей Николаевич.

3. Легализация трудовых отношений. Приглашен Глава КФХ Недушенко Юрий 
Викторович.

На заседание Штаба не явились:

1. ИП Кривич Виктор Григорьевич.

2. ИП Кривич Лариса Анатольевна.

3. ИП Мулыкина Светлана Валерьевна.

4. Глава КФХ Мазько Александр Владимирович.

5. Глава КФХ Птицын Павел Александрович.

6. Глава КФХ Недушенко Юрий Викторович.

Заслушали:

Канщиков Д.А.: «Здравствуйте, коллеги сегодня в режиме ВКС у нас присутствует 
начальник отдела камеральных проверок № 3 межрайонной инспекции ФНС России № 7 
по Курганской области -  Наталья Анатольевна Александрова, первый вопрос повестки 
регулирование задолженности по налогам, сборам, страховым взносам., из приглашенных 
по этому вопросу никто не явился. ИП Мулыкина С.В. звонила просила перенести её на 
следующее заседание. Наталья Александровна, Вам слово».



Александрова Н.А. -  хорошо, спасибо. ИП Кривич В.Г. и ИП Кривич Л.А. 
индивидуальное предпринимательство закрыто у обоих, имеется задолженность как у 
физических лиц (имущественный и земельный налоги).

Канщиков Д.А. -У  членов Штаба вопросы имеются, если нет переходим ко второму 
вопросу повестки, из приглашенных присутствует Глава КФХ Успанов Т.С., пожалуйста 
Толебай Саранович, Вам слово.

Успанов Т.С. -  у меня работают 10 человек зарплата 16200 рублей, сезон начинается с 
апреля по окрябрь. В апреле и октябре люди работают по 4 часа, соответственно з/плата за 
отработанное время.

Александрова Н.А. -  Толебай Саранович с мая по сентябрь по заработной плате вопросов 
нет, а вот апрель, октябрь (в апреле зачем вам 10 человек по 4 часа, не лучше ли допустим 
5 чел. платить полностью зарплату.

Успанов Т.С. -  в апреле работники готовят каждый свою технику лично, поэтому работаю 
все.

Александрова Н.А. -  у Вас апрель и октябрь по минимальной зарплате не выходит, у нас 
нет информации от вас о неполном рабочем дне в апреле и октябре. Направьте нам копии 
трудовых договоров с работниками.

Успанов Т.С. -  хорошо сделаем.

Ягутко С.М. -  Толебай Саранович, поясните по индексации заработной платы в 2022 году 
(согласно ст. 134 Трудового кодекса РФ) Вы уже индексировали зарплату или, когда 
планируете индексировать?

Успанов Т.С. -  Индексировать буду как начнутся весенние полевые работы, т.е в апреле 
2022 года.

Ягутко С.М. -  Толебай Саранович, Вы нам в апреле направьте в отдел экономики 
подтверждающий документ (приказ) по индексации заработной платы в 2022 году.

Успанов Т.С. -  хорошо направим.

Канщиков Д.А. -  Члены Штаба вопросы к Толебаю Сарановичу есть? Нет, Толебай 
Саранович к вам вопросов больше нет, спасибо, Вы можете идти. Продолжаем работу. У 
нас присутствует Глава КФХ Иванов С.Н.

Александрова Н.А. -  Сергей Николаевич, по выплате заработной платы менее МРОТ у 
Вас май, сентябрь, не все работники получают минимальный размер заработной платы.

Иванов С.Н.- некоторые работники в указанный период были на больничном, поэтому 
зарплата вышла менее МРОТ.

Александрова Н.А. -  Сергей Николаевич, предоставьте в налоговую инспекцию трудовые 
договоры и табель учета рабочего времени.

Иванов С.Н. - Хорошо предоставим.



Канщиков Д.А. — Сергей Николаевич, к вам больше вопросов нет, спасибо, до свидания. 
Приглашаем следующего Главу КФХ Иванова Н.Е.

Александрова Н.А. -  Николай Евгеньевич, поясните по трудоустройству, с какого 
времени у Вас начинают работать наемные работники?

Иванов Н.Е. -  рабочий сезон начинается с апреля по сентябрь, потом работники уходят на 
биржу до весны.

Александрова Н.А. -  понятно у меня вопросов больше нет.

Ягутко С.М. -  Николай Евгеньевич сколько у Вас наемных работников, какая 
среднемесячная зарплата, посевные площади? Поясните, когда Вы будете индексировать 
заработную плату в 2022 году?

Иванов Н.Е. -  основных рабочих 17 человек, и временных от 6 до 10 человек. Зарплата 
основных рабочих 16500 рублей, а у временных рабочих оплата почасовая 100 руб. в час. 
Посевная площадь 6300 га. Увеличение зарплаты будет осуществлено в начале весенних 
полевых работ на 20%.

Ягутко С.М. -  Николай Евгеньевич, Вы нам направьте в отдел экономики 
подтверждающий документ (приказ) по индексации заработной платы в 2022 году.

Иванов Н.Е. -  хорошо направим.

Канщиков Д.А. -  Николай Евгеньевич, к Вам больше вопросов нет спасибо, досвидания. 
Если вопросов больше нет, будем заканчивать Штаб. Всем спасибо.

Степанова Е.П. -  у меня предложения давайте пригласим на следующее заседание КФХ 
«ВИТАФРУТ», какие у них планы по развитию КФХ.

Канщиков Д.А. -  Если вопросов больше нет, будем заканчивать Штаб. Всем спасибо. 

Решили:

1. Информацию докладчиков принять к сведению.

2. На следующее заседание Штаба пригласить, ИП Мулыкину Светлану 
Валерьевну по вопросу имеющейся задолженности по налогам и сборам.

Главу КФХ Мазько Александр Владимирович, Глава КФХ Недушенко Юрий 
Викторович.

Заседание вел:

заместитель председателя Штаба по оценке 

текущей социально-экономической ситуации 

в Звериноголовском районе -

первый заместитель Главы Звериноголовского района Д.А. Канщиков



Протокол вел:

главный специалист отдела экономики и 

прогнозирования Администрации 

Звериноголовского района М.Н. Маналатьева


